
Pièces Studio

Superficie 31 m²

Référence 0425

Prix 260 000 €

Miramar
Appartement à vendre (06590)
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En exclusivite :  sur le versant de miramar,  à théoule-sur-mer,  dans une résidence

haut  de  gamme  sécurisée,  gardiennée  avec  piscine,  au  dessus  du  port  de  la

figueirette,  face  à  la  mer,  venez  visiter  cet  agréable  studio  moderne  au  décor

enchanteur  entre  mer  et  mimosas.  L'appartement  vendu  meublé  dispose  d'une

entrée,  une cuisine équipée avec lave-vaisselle,  four,  réfrigérateur-congélateur,  du

rangement. Une table basse adaptable. Un grand écran de télévision. Un bureau.

Un lit escamotable pour deux personnes dans le séjour. Une salle de douche avec

machine à laver. Un toilette indépendant. Une ...

Sole  agent  :  on  the  slope  of  miramar,  in  théoule-sur-mer,  in  a  secure,  guarded

upscale residence with swimming pool, above the figueirette harbor, facing the sea,

come and visit this pleasant modern studio with an enchanting decor between sea

and mimosas. The apartment sold furnished has an entrance, a kitchen equipped

with  dishwasher,  oven,  refrigerator-freezer,  storage.  An  adaptable  coffee  table.  A

big  screen  television.  A  desk.  A  folding  bed  for  two  people  in  the  living  room.  A

shower  room  with  washing  machine.  An  independent  toilet.  A  room-cabin  with

television and cupboard. A covered ...

MIRAMAR PATRIMOINE

1205 Route des Calanques - 83700 LE TRAYAS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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